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Abstract (en)
The prefabricated flat lid part, prepared for being set up, for a package for chocolates in the form of a folding box has a lid panel, projecting evenly
on all sides in relation to the package body, for formation of a double-layered projecting edge. The lid part consists of a single blank and the side
walls are formed in each case by two side wall parts and the inside side wall parts of the longer side walls of the lid part are slightly wider, preferably
by about 0.8 mm to 1.2 mm, than the outside side wall parts. The longer side walls parts are folded inwards over the fold bounding the lid panel,
then outwards over the adjacent parallel fold and finally inwards over the fold between the two side wall parts and the outer bounding tabs, adjoining
the inner side wall parts, are glued to the inside of the lid panel. The shorter side parts are folded inwards over the fold adjoining the lid panel and
glued to the inside of the lid panel by the edge strip adjoining the lid panel.

Abstract (de)
Vorgefertigter, zum Aufrichten vorbereiteter, flachliegender Deckelteil für eine Pralinen-Packung in Form einer Faltschachtel mit gegenüber dem
Packungskörper allseitig gleichmäßig überstehender Deckelplatte zur Bildung eines doppellagigen Vorstehrandes, bei welcher der Deckelteil aus
einem einzigen Zuschnitt besteht, und die Seitenwände von je zwei Seitenwandteilen gebildet sind sowie die innenliegenden Seitenwandteile der
längeren Seitenwände des Deckelteils geringfügig, vorzugsweise um etwa 0,8 mm bis 1,2 mm breiter sind als die außenliegenden Seitenwandteile,
die längeren Seitenwandteile um den die Deckelplatte begrenzenden Falz nach innen, sodann um den dazu parallelen, benachbarten Falz nach
außen und schließlich um den Falz zwischen den beiden Seitenwandteilen nach innen umgeklappt und die äußeren, an die inneren Seitenwandteile
angrenzenden Klebelaschen mit der Innenseite der Deckelplatte verklebt sind, und die kürzeren Seitenteile um den die Deckelplatte begrenzenden
Falz nach innen umgeklappt und mit dem an die Deckelplatte angrenzenden Randstreifen mit der Innenseite der Deckelplatte verklebt sind.
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